

PERS

Sinergitas TNI Polri di Kalibunder Sambang Warga

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 11, 2023 - 14:19



Sinergitas TNI Polri di Kalibunder Sambang Warga

Rabu, 11 Oktober 2023, merupakan hari yang penuh kegiatan bermanfaat bagi

warga Desa Cimahpar, Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, bersama dengan BABINSA SERTU ANDI HAMAYA, menjalankan Giat DDS/Anjongsana yang bertujuan memperkuat kedekatan dengan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beragam himbauan yang sangat penting bagi warga, sebagai wujud dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Salah satu himbauan yang sangat vital adalah imbauan kepada seluruh warga Desa Cimahpar untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme dan sikap yang Anti Pancasila. Langkah ini dilakukan untuk menjaga stabilitas dan kedamaian di wilayah tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat mengancam keselamatan warga Desa Cimahpar. Kebersamaan dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat adalah hal yang sangat ditekankan.

Tidak ketinggalan, dalam kegiatan tersebut, masyarakat juga diingatkan agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, terutama mengingat cuaca saat ini yang tengah menghadapi musim kemarau. Langkah ini sangat penting untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat mengancam lingkungan dan kehidupan warga sekitar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, mencerminkan hubungan yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat Desa Cimahpar. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan sinergi antara warga dan aparat keamanan semakin kuat dan dapat menjaga keamanan serta kesejahteraan bersama.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, yang memberikan gambaran tentang kegiatan positif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan himbauan-himbauan yang sangat penting untuk keamanan dan ketertiban bersama.